



Pengkot ISSI Jogja Terbentuk

Imam Priyono Jadi Ketua Umum

JOGJA -- Harapan masyarakat penggemar olahraga bersepeda di Yogyakarta untuk memiliki organisasi sebagai wadah resmi kegiatan mereka, akhirnya terwujud dengan dibentuknya Pengurus Kota Ikatan Sport Sepeda Indonesia (Pengkot ISSI) Yogyakarta. Pembentukan Pengkot ISSI Yogyakarta tersebut dilaksanakan dalam pertemuan yang dihadiri insan olahraga bersepeda di Kantor Kesbangpor kompleks Balaikota Timoho, Senin (13/4) kemarin.

Pertemuan dipandu Kasi Olahraga Kantor Kesbangpor Drs Sukamto yang memang ditunjuk Pengprov ISSI DIY untuk memfasilitasi terbentuknya kepengurusan organisasi olahraga balap sepeda di Kota Yogyakarta itu.

Menurut Sukamto kepada *Bernas Jogja* usai pertemuan, Imam Priyono selama ini juga dikenal sebagai Manajer tim PSIM yang sehari-hari menjabat

Direktur Keuangan PDAM Tirta Marta. "Kebetulan, Pak Imam juga termasuk penggemar olahraga bersepeda, sehingga dipercaya menjadi Ketua Umum. Ternyata, beliau (Imam Priyono) tidak keberatan, karena dengan terbentuknya organisasi tersebut otomatis akan lebih mendukung program *Sego Segawe* yang telah dicanangkan Walikota Herry Zudianto," jelas Sukamto.

Selanjutnya, pembentukan Pengkot ISSI Yogyakarta itu akan dilaporkan sekaligus dimin-takan rekomendasi kepada KONI Kota dengan harapan dapat segera dilantik oleh Pengprov ISSI DIY. Pengurus selengkap-nya terdiri Ketua Umum Imam Priyono DP SE MSI dibantu Ketua Bidang Pembinaan dan Prestasi Drs Sukamto, Ketua Bidang Organisasi dan Daerah Parama Nugroho, Ketua Bidang Litbang dan Kesehatan drg Elwin Saleh, Ketua Bidang Dana dan Usaha, Rifan Tsaqif AS.

Sebagai Sekretaris/Wakil Y Ari Nugroho SH/Sunarno dan Bendahara/ Wakil Dwi Irianto SH/Artnia K SP yang dilengkapi pula dengan Komisi Road dan Track M Basri, MTB dan BMX Andulrahman, hukum dan disiplin Gatot Sudarmono SH, pemandu bakat dan usia dini April Suprianto, perlombaan dan wasit Henry Setiawan, peralatan Sofyan serta pembantu umum Mursid Saptono, Sigit, Suwardi dan Sumadi.

Di lingkungan Pengprov ISSI DIY, selama ini memang baru ada Pengkab ISSI Sleman, sehingga setelah Pengkot ISSI Yogyakarta terbentuk, diharapkan dalam waktu dekat segera menyusul pula Pengkab ISSI Bantul. Sebagai fasilitator terbentuknya Pengkab ISSI Bantul itu, Pengprov ISSI DIY mempercayakan kepada Kepala Kantor Pemuda dan Olahraga (Pora) setempat Drs HM Edy Bowo Nurcahyo MA. (rob)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005